

Daniel Ridder neuer Dirigent beim MVS

Planung Mitglieder in Scheuerfeld beginnen bereits jetzt mit den Vorbereitungen für das Jubiläumsjahr 2015

Von unserer Mitarbeiterin
Eva-Maria Stettner

Scheuerfeld. Neuer Dirigent des Musikvereins Scheuerfeld (MVS) ist Daniel Ridder (30), Solotubist des Musikkorps der Bundeswehr in Siegburg. Der Diplom-Orchestermusiker aus dem sauerländischen Saßmücke, der sich auch durch zahlreiche CD-Einspielungen und Solokonzerte einen Namen gemacht hat und neben seiner Haupttätigkeit bei der Bundeswehr regelmäßig als Aushilfe in namhaften Orchestern wie dem WDR-Rundfunk-Sinfonieorchester Köln, der Deutschen Oper am Rhein in Düsseldorf, dem Staatstheater Oldenburg oder den Duisburger Symphonikern engagiert ist, nimmt noch diese Woche seine Tätigkeit beim MVS auf: Am Freitag haben die 60 Musiker des großen Orchesters die erste Probe mit ihm.

MVS-Vorsitzender Michael Henseler sagte am Samstag bei der Jahreshauptversammlung: „Wir sind froh, dass wir den Dirigentenwechsel so gut und schnell hinkommen haben. Es gibt keinen Einbruch bei Leistungen und Probebesuch.“ Immerhin steht am



Beim Musikverein Scheuerfeld ehrten Vorsitzender Michael Henseler (von links) und Theo Weller vom Kreismusikverband eine große Anzahl langjährig aktiver und fördernder Mitglieder.

Foto: Eva-Maria Stettner

Samstag, 20. April, das Frühjahrskonzert in der Stadthalle Betzdorf an, bei dem es diesmal musikalisch nach Südamerika geht. Auch hat der MVS dieses Jahr in seinen umfangreichen Terminplan zusätzlich noch das Jubiläumsschützenfest in Bad Berleburg aufgenommen und erstmals eine offene Probe am Dorfbrunnen in Scheuerfeld, bei der der Verein am Freitag, 14. Ju-

ni, den neuen Dirigenten dann im Ort vorstellen will.

2015 steht das 125-jährige Jubiläum des MVS ins Haus. Dafür wurde am Samstag ein 15-köpfiger Festausschuss installiert, der Mitte des Jahres seine Arbeit aufnimmt und über weitere Verstärkung froh wäre. Denn es soll ein ganzes Festjahr vorbereitet werden. Erste Vorschläge: Kommers zu Anfang des

Jahres, Frühjahrskonzert eventuell mit Gastvereinen, Open-Air-Veranstaltung im Sommer, Herbstkonzert eventuell mit der Bundeswehr, Adventskonzert zum Ausklang und eine neue CD. Der MVS ist zudem in die Planungen zur 1100-Jahr-Feier von Scheuerfeld und Wallmenroth (2014) eingebunden. 2012 hatten die Musiker – großes Orchester, Jugendorchester, Egerland Echo – 56 Auftritte. Höhepunkte waren die Konzertreise nach Erfurt, das Sommernachtskonzert in Freudenberg und die eigenen Konzerte. Die Zahl der aktiven Musiker wuchs um vier auf 121 (Durchschnittsalter 23). In Ausbildung sind 46 Jugendliche (60 im 2011) und in musikalischer Grundausbildung 13 Kinder (15), betreut von 20 Ausbildern. Finanziell soll nach größeren Investitionen im vergangenen Jahr – für 3400 Euro wurden Instrumente und für 3000 Euro Uniformen angeschafft sowie die Jugendarbeit mit 3300 Euro bezuschusst – 2013 ein Jahr der Konsolidierung werden.

Wahlergebnisse und Ehrungen der Jahreshauptversammlung

Bei den Wahlen wurden auf zwei Jahre wiedergewählt: Erster Vorsitzender Michael Henseler, Zweiter Vorsitzender und Pressewart Michael Palz, Kassierer Bernd Braß und Schriftführer Christian Jüngst. Neuer Geschäftsführer ist Günter Schuhen – Sascha Lixfeld, der nach acht Jahren nicht mehr antrat, galt Dank für seine Arbeit. Auch Jugendver-

treter und Jugendkassierer Franz-Josef Holschbach sowie die Notenwarte Verena Marhöfer, Anna Kohl, Robin Alzer und Jannik Bröhl wurden wiedergewählt. Geehrt wurden vom Landesmusikverband, vertreten durch Theo Weller vom Kreismusikverband, langjährig aktive Musiker: Goldene Ehrenzeichen erhielten für 50 Jahre Peter Treusch,

für 40 Jahre Annette Dietershagen und für 30 Jahre Thomas Barth, das Silberne für 20 Jahre Stephan Röhrig und das Bronzene für zehn Jahre Marie-Therese Hengstenberg, Markus Jüngst und Dennis Keil. Das goldene Jugend-Ehrenzeichen für zehn Jahre bekamen Tobias Braß, Jannik Bröhl, Carina Reinisch und Alina Weib, Jugend-Eh-

rennadeln für fünf Jahre Benjamin Buchen, Bruno Härtling und Vivien Pfeifer. Der MVS ehrte langjährige Mitglieder: für 60 Jahre Gretel Holschbach, für 50 Jahre Franz-Josef Schuster und für 25 Jahre Thorsten Becker, Werner Becker, Herbert Böhmer, Franz-Josef Holschbach, Alfred Konrad, Stefanie Mockenhaupt sowie Horst Scholz. *est*